

Actividad Infantil “Este es mi México” en Berna

Comunicado#027

5 De septiembre de 2016

El domingo 4 de septiembre, en el contexto del convivio anual de la Escuela Latinoamericana de Berna celebrado en la Villa Stucki de la capital nacional, la Embajada organizó el taller de dibujo “Este es mi México”. El evento contó con el apoyo de voluntarios de la citada Escuela y personal de la Embajada de México, así como la entusiasta participación de niños y niñas de la red. El evento sirvió asimismo, para promocionar las tradiciones de nuestro país entre menores de la comunidad hispanoparlante en Suiza.

El convivio contó con la presencia de más de 200 niños de la comunidad hispanoamericana en el Cantón de Berna, quienes degustaron platillos típicos de la región, incluyendo mexicanos, éstos últimos preparados por la Representación.

Asimismo, en el transcurso del evento se hizo entrega a familias mexicanas de libros de texto de educación gratuita de la Secretaría de Educación Pública enviados por el IME así como obras de literatura infantil mexicana. Estas últimas, presentadas en Suiza durante la Feria Internacional del Libro y de la Prensa de Ginebra del 2013, en la cual México fue el país invitado de honor. Con las donaciones de libros de literatura infantil las contribuciones de la Embajada suman cerca de 1000 libros y reflejan el interés de México por difundir el español y la tradición literaria de nuestro país

-ooOoo-

